

martes 21 de enero de 2025

La Laguna renueva el parque infantil de La Verdellada y habilita elementos de juego inclusivos

El área de Servicios Municipales ha invertido más de 30.000 euros en este proyecto, que supondrá la creación de nuevas zonas de ocio, la eliminación de barreras físicas y la actualización del mobiliario público



La concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna ha concluido los trabajos de renovación del parque infantil ubicado en el polígono de La Verdellada, junto al bloque de viviendas número 4. De esta manera, el Consistorio da respuesta a una demanda vecinal de la zona y genera nuevos espacios de juego abiertos a toda la ciudadanía del municipio.

El edil lagunero responsable del Área, Fran Hernández, detalló que “este proyecto ha abarcado una inversión pública de más de 30.000 euros, que ha permitido la instalación de un complejo inclusivo conformado por tobogán, estructura de trepa, pasarela, túnel y paneles interactivos, además de un columpio equipado con un asiento inclusivo, entre otros elementos”. Asimismo, se ha abordado la sustitución del pavimento existente por

uno de amortiguador de losetas de caucho.

El concejal también informó de que “otro de los aspectos que hemos mejorado a través de esta actuación es la accesibilidad de dicho parque, ya que existía una barrera física en forma de escalón, que suponía un impedimento para algunas personas con movilidad reducida”. “Por ese motivo, hemos procedido a la creación de una rampa de acceso que facilite la entrada y salida a este complejo”, añadió.

Por último, una vez finalizadas las acciones relacionadas con esta área de juego inclusiva, se han realizado labores de acondicionamiento en el entorno del parque, tales como la pintura de muros o la renovación de bancos públicos.

Fran Hernández reseñó que “desde el Ayuntamiento de La Laguna tenemos un objetivo claro que es lograr que todos los parques infantiles del municipio sean de accesibilidad universal”. “Actualmente, nos encontramos por encima del 60%, pero queremos ir a más y lograr este hito lo antes posible para que ningún ciudadano o ciudadana se quede sin poder disfrutar de estos entornos de ocio”, explicó.



Recientemente, el área de Servicios Municipales informaba de que en el último ejercicio presupuestario se ejecutó una inversión de un millón de euros en actuaciones de mejora, creación y renovación de parques municipales. Se trata de actuaciones no programadas inicialmente dentro del contrato de mantenimiento de los jardines municipales.